

PANORAMA TRAS LAS ELECCIONES MUNICIPALES Y AUTONÓMICAS

Expertos en economía abogan por un modelo claro

Desde el Consejo de Economistas se ha señalado que se necesitan mensajes políticos concisos y que lleguen a la gente

R. Abellán
C-LM

La incertidumbre es mala consejera en economía y de ahí que los expertos huyan siempre de ella. Tras las últimas elecciones locales y autonómicas los economistas están pidiendo mensajes claros para que la economía siga su camino y no se vea perjudicada más por-

que entienden que es la solución para intentar salir de la situación grave en la que se encuentra.

Esa es la opinión del presidente del Consejo General del Colegio de Economistas, Valentin Pich, quien señalaba que para el conjunto de la economía la previsibilidad es buena y no los cambios bruscos porque "crean incertidumbre".

Según Pich, ahora mismo existe la posibilidad de seguir dos modelos. Un primero que es convocar elecciones con las desventajas, dice, que tiene ese proceso por la indefinición que puede crear. Y un segundo que tiene que ver con las reformas, pero siempre que sea así de verdad y no se diga como táctica política.

A su juicio, no podemos saber certeramente cual es bueno o cual no, pero señala que se necesita saber lo antes posible lo que va a pasar en ese sentido porque es un tema que afecta a muchas cosas. "Tiene mucho recorrido y hay que saber lo que va a suceder ya por el bien de la economía", apuntó el presidente.

Se mostró partidario igualmente el presidente del Consejo de Economistas de los mensajes claros y que lleguen a la gente. "Hay que dejar las tácticas porque nos jugamos el nivel de vida de los españoles en los próximos años y es fundamental", indicó finalmente Pich.

Economía

Centrados en la recuperación

■ Los economistas españoles continúan centrados en los efectos sobre la senda de la recuperación económica española. Las grandes economías europeas, con Alemania a la cabeza, ya han experimentado signos de expansión, algo que no está sucediendo en España y eso está creando mucha confusión entre ellos, según apuntaba el propio Valentin Pich, quien se muestra convencido de que se necesita algún

tipo de pequeño repunte para que la situación económica cambie. "La economía tardará todavía un tiempo en salir de la situación en la que se encuentra", señalaba el presidente del Colegio de Economistas. Esa es la opinión también de algunos expertos en la materia, quienes no ven la salida del túnel tan cerca y señalan que sigue habiendo dificultades importantes para la recuperación total.



La economía española necesita tranquilidad, según los expertos.

GUADALAJARA

Formación y empleo temporal para 29 personas

Un total de 29 ciudadanos de Guadalajara han finalizado un periplo de siete meses en el que, además de mejorar su formación de cara al futuro empleo, han podido realizar prácticas y disponer temporalmente de un puesto de trabajo. El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y la delegada provincial de la Junta de Comunidades, Magdalena Valerio, presidieron el acto de entrega de diplomas a los participantes en el Taller de Empleo de Autonomía Personal. Este Taller de Empleo de Autonomía Personal, dirigido a desempleados mayores de 25 años, ha constado de un total de tres especialidades.

EYE GUADALAJARA

APROBADOS 1.796

Trescientos contratos con la Acción Local en Guadalajara



Los ayuntamientos de la provincia de Guadalajara han realizado hasta la fecha 300 de las 1.796 contrataciones previstas dentro de la Acción Local y Autonómica para el Empleo 2011. Según datos facilitados por la delegada de Empleo, Igualdad y Juventud, Elena de la Cruz, este año han concurrido a la convocatoria 241 ayuntamientos -41 más que el año pasado- que han presentado un total de 807 proyectos. De la Cruz espera que las contrataciones se intensifiquen de cara al verano. EYE GUADALAJARA

5 DE JUNIO

Jornada de puertas abiertas de la UCLM

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) abrirá sus campus a los preuniversitarios y a sus familias el próximo 5 de junio en una jornada de puertas abiertas concebida para informar sobre sus instalaciones, servicios y oferta académica. Esta institución, a través de su Vicerrectorado de Estudiantes, ha enviado invitaciones a los aproximadamente doce mil jóvenes que están a punto de terminar el Bachillerato en los institutos y colegios de la región. En una carta personalizada, la vicerrectora de Estudiantes, Carmen López Balboa, les anima a recorrer las instalaciones de los distintos campus de la UCLM y EYE C-LM